

# La palabra empeñada

Señor Director:

La discusión sobre financiar el alza de tarifas eléctricas a costa de que una parte se realice con un "impuesto específico" a los pequeños medios de generación distribuida (PMGD), o ajuste tarifario como aduce la autoridad, presenta al menos dos grandes problemas de fondo: no puede financiarse un gasto corriente con un impuesto que afecte solo a un sector de una determinada industria, y, lo más importante (y grave), jamás puede el Estado cambiar las reglas del juego que llevaron a muchos inversionistas y emprendedores (nacionales y extranjeros) a invertir y endeudarse para llevar a cabo proyectos PMGD.

Por donde se le mire es no cumplir con la palabra empeñada. Hoy afecta a las PMGD, pero con la misma lógica puede afectar a todos los sectores de la economía.

Lamentablemente la clase política está muy distraída por los casos que afectan la probidad, como el caso Convenios y Audio; mientras tanto, la credibilidad y confianza de nuestro Chile caen estrepitosamente, como se vio en el Chile Day de París y de Londres.

**FERNANDO GARCÍA-HUIDOBRO RODRÍGUEZ**